

新宮山彦ぐるーぶ第1844回・続編

釈迦ヶ岳近辺の登山道整備（笹刈り）

◇実施日；第二次整備；平成27年11月6日（金）～8日（日）

第三次整備；平成27年11月15日（日）

◇参加者；青木宏充

第二次登山道整備

11月 6日（金） 晴

8時30分駐車場を出発。11時かくし水着。先週同様水は全く出ていない。昼食休憩後、空鉢岳に12時30分着。先週の刈残し作業を開始、13時30分終了。バッテリー2個使用。

15時釈迦ヶ岳着。頂上に、NHKグレートトラバースの人・田中陽希気さんがいた。朝に一般の人から、1日遅れで今日撮影に来ると聞いていた。髭もじゃとカメラマンの2人。新宮山彦ぐるーぶをアピールしたが……。

今回バッテリーを一個増やして3個持参。釈迦ヶ岳南面も笹がすごく、途中で電池切れと同時に16時30分を過ぎていたので作業中止。深仙小屋に17時着。

香精水は、ポタポタだが出ている。下の鍋は、水が満タン。

小屋内外にゴミ無し。囲炉裏もきれい。20時就寝。

11月 7日（土） 晴のち曇り

6時30分起床。晴、室温6℃ 暖かい。

7時30分から昨日の刈残し作業。残り30mぐらいの所で、のこぎりの刃が岩に当たり、根元からポッキリ。

9時に作業を終了し小屋に戻る。前鬼方面から7人位が釈迦ヶ岳方向へ通過する。9時30分深仙小屋出発。

12時に駐車場に着き昼食。駐車場に2人 千丈平でテントを張るとのこと。熊が出没しているので深仙小屋泊を勧める。

行仙宿に向かう。15時30分補給路登山口着。水を4リットル補給。

16時30分小屋着。ペットボトル6本が空になっている。やかんの水も無い。20時就寝。

11月8日（日） 雨

6時30分起床。昨夜から雨が降り出した。

トイレの使用済ペーパーと空きペットボトルを焼却炉へ。

ガスボンベも無くなっていたので、水6本とボンベ6本を管理棟から小屋に移す。水場まで2往復し、5Lポリタンを3個上げた。当面 足りるだろう。今回の雨で、各所の水不足も解消されるところと思う。9時下山、帰路へ。

三次登山道整備

11月15日（日） 雨のち曇

14日（土）に持経宿宿泊。15日朝、水ポリタン2個補給後 8時に出発。旭登山口10時着。

お巡りさんがいて しばらく話をしていたので 10時30分発。今回もバッテリー3個持参。

古田の森手前から笹刈。千丈平に12時着。昼食後12時30分出発。かくし水は、さすがに壊れた水道のようにあふれ出ていた。

奥駈道分岐13時30分。ここまででバッテリー2個消耗。

先週刈残したところを処置。深仙小屋に14時45分着。

熊除けの鈴を忘れ、おまけにうす暗くなってきたので、大急ぎで駐車場へ。16時45分着。最後の1台でした。

天気は、雨こそ降らなかつたが、ずっととガス・ガス。20人以上日帰り登山。

とりあえず これで、梶野さん鈴木さんのおかげもあり 楊子ノ宿へ釈迦ヶ岳へ太古ノ辻、旭登山口へ 釈迦ヶ岳までの奥駈道・登山道の笹刈と邪魔な枝の伐採は終了。来春 太古ノ辻へ天狗岳間を作業します。

（記 青木）